

2020年11月9日  
日本パーカライジング株式会社

## 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

11月6日、当社本社に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。

当該従業員は10月26日夜より体調不良を感じ、その後は出社を控えておりましたが、11月6日に新型コロナウイルス感染症の検査で陽性が確認されました。現在、保健所の指示のもと療養中であります。

当社といたしましては、所轄保健所と連携を図り、感染者の行動履歴から濃厚接触者はいない旨のご判断を所轄保健所よりいただいておりますが、当社判断により本社ビル内の消毒作業を実施いたしました。

また、現時点で当該従業員以外に新型コロナウイルス感染症の症状が出ている者はありません。

当社では、在宅勤務の推進、サテライトオフィスの積極利用、スーパーフレックス制度を利用した時差通勤の推奨などの感染拡大予防策を実施するとともに、新型コロナウイルス感染拡大防止対策本部を設置し、お客様、取引先様、従業員およびその家族への対策を随時追加・更新しながら、社内外への感染防止と拡散抑制に努めております。

お客様ならびに関係者の皆様には大変ご心配をおかけいたしますが、今後も当社は引き続き政府や各行政機関と連携し、迅速に対応するとともに感染拡大の抑止に取り組んでまいります。

以 上